



Liebe Anrainerinnen und Anrainer!

Wir freuen uns Sie zu informieren, dass am
Sonntag, den 18. Juni 2023
der **24. IRONMAN AUSTRIA-Kärnten**
stattfindet.

Um 06.30 Uhr geht's mit dem Schwimmbewerb im Strandbad Klagenfurt los, um 07:10 Uhr nimmt der erste Athlet die 180 km Radstrecke in Angriff, um danach noch einen Marathon zu laufen, damit dann schlussendlich um ca. 14:30 Uhr der Sieger 2023 feststeht.

Wie bereits in den Jahren zuvor werden wir auch bei der 24. Auflage die Radstrecke über die durchgehenden 180 Kilometer führen.

Zuerst befahren wir die so genannte A-Schleife von Klagenfurt (Universitätsparkplatz) über Krumpendorf, Wölfnitz, Überfeld / Kraig, St. Veit, Liebenfels, Glanegg, Feldkirchen, Radweg, Moosburg, Tigring, Seigbichl, Moosburg und Krumpendorf zurück zu Start / Ziel der Radstrecke bei der UNI Klagenfurt.

Dann geht es über die B-Schleife das Wörthersee Südufer entlang über Reifnitz, Velden, Rosegg zum Faakersee und über Ledenitzen, St Jakob i.R., Rosegg, Velden, Schiefling, Ludmannsdorf und Köttmannsdorf zum Ziel in die Wechselzone bei der UNI Klagenfurt.

Gegenüber dem Vorjahr haben wir in der Stadt Feldkirchen aus renntechnischen Gründen eine Änderung vorgenommen. Wir biegen beim Kreisverkehr 10. Oktober Straße / Sankt Veiter Straße direkt in die Klagenfurter Straße ab.

Wir dürfen uns auch heuer wieder auf ein attraktives und großes Starterfeld, mit Spitzenathleten aber auch mit den vielen Amateurathleten freuen.

Die Sicherheit der teilnehmenden Athleten hat bei uns oberste Priorität. Das bedingt, dass für das Radrennen die Straßen komplett gesperrt werden müssen und Kreuzungen, Querungen, Parallelpassagen nur auf wirklich notwendigen und sicheren Stellen möglich sind.

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund der Straßensperren für den einen oder anderen Anwohner Unannehmlichkeiten in Kauf genommen werden müssen. Wir halten diese Straßensperren so kurz wie möglich und gehen abschnittsweise bei der Aktivierung / Aufhebung der Sperrzeiten vor.

Anhand dieses Flyers möchten wir Sie wie immer darauf hinweisen, auf welchen Straßenteilen der Strecke mit Einschränkungen zu rechnen ist.

Ein Erfolgsfaktor dieser Veranstaltung ist sicherlich auch die Herzlichkeit, die Begeisterung und die Gastfreundschaft, welche Sie den vielen Athleten während der IRONMAN Woche und speziell am Renntag angedeihen lassen.

Wir freuen uns, wenn wir Sie entlang der Strecke begrüßen dürfen und Sie die Athleten mit der nötigen Motivation versorgen und anfeuern!

Vielen Dank für Ihr Verständnis!
Ihr Team des IRONMAN AUSTRIA-Kärnten